## **VALLE DE MÉXICO**

## CHIQUIHUITE, PAPA CALIENTE

**RUBÉN PÉREZ** 

hora que se cumplió el primer aniversario del derrumbe en el cerro del Chiquihuite, percance que cobró la vida de una mujer y sus dos pequeños hijos, además de dejar sin casa al menos a Il familias, y mantener en la incertidumbre a 100 hogares más por estar cerca de la llamada "zona cero", los residentes de la segunda sección de la colonia Lázaro Cárdenas, en el municipio de Tlalnepantla, dieron a conocer que "están a la gracia de Dios", sin saber qué hacer si vuelven los rugidos desde las entrañas del cerro. Mientras los tres niveles de gobierno dicen que "están al pendiente y continúan revisando lo prometido para las familias afectadas", los pobladores de esa zona alta advierten que nunca se han acercado las autoridades de protección civil para decirles cómo deben actuar ante la probable aparición de una nueva amenaza de desgajamiento. Según la administración municipal, a cargo del alcalde Marco Antonio Rodríguez Hurtado, existe una "importante" coordinación con el gobierno

del Estado de México y la Federación. Asegura que hasta se han realizado mesas de trabajo para revisar acciones de atención en casos de emergencia y mitigación de riesgo, destacando que la "zona cero" actualmente está intervenida con muros de gavión que atenúan la bajada de agua y posibles deslizamientos de rocas. Sin embargo. las familias que el 10 de septiembre de 2021 vivieron en carne propia el derrumbe de las laderas del cerro del Chiquihuite afirman que es mentira que exista acercamiento por parte de autoridades, pues dicen que desde principios de año; es decir, luego de tres meses de ocurrido el percance, la administración municipal los comenzó a dejar solos, y entre una y otra instancia de gobierno se lanzan el caso como papa caliente.

## A RENGLÓN SEGUIDO

FRENTE a la aprobación del Plan de Desarrollo Urbano en Atizapán de Zaragoza, vecinos del municipio volvieron a dar muestras de inconformidad con la gestión que preside el alcalde Pedro Rodríguez Villegas, a cuyo gobierno acusan de buscar la forma de "desempolvar" el otorgamiento de licencias de construcción de ambicioso proyectos inmobiliarios... MARCADO encuentro de ecumenismo político caracterizó al Ouinto Informe de Go-

bierno en el Estado de México, donde hubo políticos de "tutifruti", que aprovecharon el espacio para tomarse fotos y regarlas en las redes sociales. Al senador Higinio Martínez Miranda "le llovió sobre mojado", luego de "ensalzar" la figura de Alejandra del Moral Vela, aspirante del PRI a la candidatura del gobierno mexiquense. mediante una imagen en la que aparece levantando el dedo pulgar con el puño cerrado, permeando un halo de triunfo en favor de la elegida del gobernador... DIPUTADOS del Estado de México quieren terminar con los "choros" desde tribuna, y para ello se presentó una iniciativa para acortar los tiempos en los discursos desde tribuna. El proyecto recibió el apoyo de los legisladores, el cual establece que los representantes populares solo tendrán 10 minutos para hablar en la presentación de las iniciativas. ¿Será que va ni ellos se aguantan?... AFIR-MA el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso mexiquense, Maurilio Hernández González, que existen las condiciones para que en octubre próximo se apruebe el proyecto legislativo de los matrimonios igualitarios, asunto que lleva años "congelado" en la Cámara de Diputados, donde se ha señalado al PRI y al PAN de ser los opositores frente a este tema de alta sensibilidad social.